

ABSTRAK

Rizky Rizal Pahlefi, 2110911008, 2021. *Pengaruh Shalat Tahajud Terhadap Kecerdasan Spiritual dan Kecerdasan Emosional Santri Pondok Pesantren Modern Al Islam Paleran*

Pembimbing : (1) Dr. Bahar Agus Setiawan, M.M. Pd (2) Hairu Huda, M. Pd.I

Kata Kunci : Shalat Tahajud, Kecerdasan Spiritual dan Kecerdasan Emosional Santri

Ibadah merupakan upaya mendekatkan diri kepada Allah SWT. Allah SWT adalah dzat Yang Maha suci yang tidak dapat di dekati kecuali oleh orang yang suci. Diakui oleh para ulama dan para peneliti atau pakar, bahwa salah satu ibadah yang sangat penting dalam islam adalah shalat. Shalat memiliki kedudukan istimewa baik dilihat dari cara memperoleh perintahnya yang dilakukan secara langsung. Pada dasarnya manusia pada saat ini tidak cukupnya memiliki kecerdasan intelektual, maka harus dilengkapi dengan kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional yang didapatkan dengan cara mendekatkan diri kepada Allah SWT salah satunya dengan membiasakan diri beribadah kepada Allah SWT melalui Sholat Tahajud.

Dalam penelitian ini yang menjadi rumusan masalah adalah tentang bagaimana kegiatan shalat tahajud, bagaimana kecerdasan spiritual, dan bagaimana kecerdasan emosional serta bagaimana pengaruh shalat tahajud terhadap kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional santri Pondok Pesantren Modern Al Islam Paleran.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis deskriptif persentase sederhana. Sedangkan metode pengumpulan data yang penulis gunakan adalah angket dan observasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan pembiasaan shalat Tahajud di Pondok Pesantren Modern Al Islam Paleran cukup baik dalam sisi teknis pelaksanaannya dan implementasinya pada individu santri. Hasil angket menunjukkan bahwa pembiasaan Shalat Tahajud sebesar 43,5%. Selain itu kecerdasan spiritual santri Pondok Pesantren Modern Al Islam Paleran tergolong cukup baik, hal ini bisa dilihat dari angket tentang kecerdasan spiritual santri pondok pesantren modern al islam paleran sebesar 54,0%, sedangkan hasil angket dari kecerdasan emosional santri pondok pesantren modern al islam paleran sebesar 53,5%.

Hasil ini menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan antara kegiatan shalat tahajud dengan kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional santri.

